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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Wegweiser in der Waller Feldmark abgebaut? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie bewertet der Senat – vor dem Hintergrund der Bemühungen um einen 
Naherholungspark Bremer Westen – die Notwendigkeit von Wegweisern, um 
Besuchern/-innen die Orientierung zu wichtigen Erlebnis- und Aufenthaltsorten 
(z. B. Feldmarksee, Kaisenhaus-Museum etc) zu erleichtern? 
 

2.  Wann und aus welchem Grund wurden die bereits angebrachten, gut sichtbaren 
Wegweiser in der Waller Feldmark wieder abgebaut? 
 

3. Beabsichtigt der Senat, zukünftig dauerhaft Wegweiser in der Waller Feldmark 
anzubringen und – falls ja – bis wann? 

 
 
 

Falk Wagner, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


